
                       

白山石川ロータリークラブ

 

◆会長挨拶 

（藤本和久会長） 
皆さん、こんばんは。 

最近は暖かくなったり、寒

くなったりしていました

が、今日からはやっと春ら

しくなる予報です。来週中には、桜が開花するのではないで

しょうか。 

3月 23日～26日迄、ローワン君がロータリー修学旅行で広

島･大阪へ行ってきました。大変楽しかったと言っていまし

た。後日、修学旅行の報告をお願いします。 

24日には大相撲春場所で尊富士が 110年ぶりとなる新入幕優

勝を果たし、初土俵から 10場所目の史上最速での優勝を果

たしました。14日目に、右足首を負傷し、千秋楽の出場は危

ぶまれていましたが、強行出場で気迫の一番を見せ、豪ノ山

を押し倒しての快挙でした。又、津幡町出身の大の里が最後

まで優勝争いに加わりましたが、残念ながら優勝することは

できませんでした。しかし技能賞と敢闘賞を受賞しました。

来場所からの活躍にも期待しましょう。 

この後、能登半島地震支援金について、臨時総会を開催しま

すので、宜しくお願いします。又、能登半島地震の義援金が

先週までに 738,000円集まりました。皆さんありがとうござ

います。本日、最後になりますのでご協力をお願いします。 

本日は、織部 資子 会長エレクトに 3月 17日に行われた

会長エレクト研修セミナー（PETS）の報告をしてもらいま

す。後程、宜しくお願いします。 

それでは本日も、宜しくお願いします。 

 

◆伝達式 
公財）ロータリー米山記念奨学

会より委嘱状 

・白山石川ロータリークラブ 

・米山記念奨学生カウンセラー    

武藤 一彦 君 

 
 
 
 
 

 
◆2023～2024年度第 1回臨時総会 
 
第１号議案  能登半島地震支援金の件 

 
 
◆幹事報告 
（本島大昌幹事） 
・3/18 ガバナー・ガバナー

エレクト合同事務所 

ポリオ・プラス・ソサエテ

ィ（PPS）ご入会のお願い

について 

・3/18  地区ロータリー財団委員長 青山 和也 

詳細は別紙の通りです 

  

◆プログラム（次期幹事）  

会長エレクト研修セミナー

（ＰＥＴＳ）報告 

会長エレクト 織部 資子君 

 

 

 

 

 

◆誕生日（親睦委員会） 

 

 

 

 

 

 

2024－2025年度  

RI会長 ステファニーA,アーチック 

RI会長テーマ 

『ロータリーのマジック』 

      The Majic of Rotary 



 

◆出席報告 

 (織田一彦出席副委員長) 

● 出席率：59.45%    

● 出席者：38名 /20名 

● 出席補填： 2名 

● メーキャップ：なし 

 

 

 

◆ニコニコＢＯＸの発表 
(横川賢悟委員長) 
藤本 和久 会長 

織部会長エレクト、ＰＥＴＳ 

報告ありがとうございまし 

た。次年度、松田幹事と共に 

よろしくお願いします。 

本島 大昌 幹事 

織部会長エレクト、来年度頑張

って下さい。 

皆様、出席ありがとうございます。 

織部 資子 

つたないＰＥＴＳ報告お聞きいただきありがとうございました。 

せっかくの宇奈月温泉、今度はゆっくり温泉に浸かりたいと思い 

ました    

池元 ことみ 

星稜高校、春の選抜初のベスト 4進出です。楽しみです。 

織部さん、会長エレクトセミナー（ＰＥＴＳ）報告ご苦労様で 
す。 

ありがとうございました。 

横川 賢悟 

明日からの現代美術展に姉の横川睦美の絵が無事入選しまし

た。賞を獲れなかった事は凄く残念でしたが、入選したこと

は家族としてとても嬉しいことです。日本画の会場は金沢 21

世紀美術館です。お時間のある方は是非足を運んで下さい。 

 

本日合計 5,000円   今年度累計 635,000円 

 

◆能登半島地震支援金金額 

合計７９３，０００円（２０２４年３月２８日現在） 

３月２９日にガバナー・ガバナーエレクト合同事務所へ 

支援金１，０００，０００円を送金いたしました。 

793,000円 + 207,000円（ニコニコ BOXより支出） 

【織部会長エレクトの資料より】 

 

国際ロータリー第 2610地区は 

「D：:誰もが E：:笑顔で I：居心地のいいクラブ」 

 

2024-2025年度ガバナー 大橋 聡司  

 

地区テーマ「ロータリーを高めよう 

 〇 ロータリーの基本を学ぶ 

 〇 能登半島地震からの復興を支援する 

 〇 2610 地区の組織ガバナンスの強化（基本方

針） 

 

【地区としての具体的行動計画】（抜粋） 

① RI会長テーマの理解と促進 

 『ロータリーのマジック』3 年間の目標計画、促進 

 

② 地区活動計画 公共イベントでの 

       ポリオ根絶キャンペーン 

 

③ 会員増強 

 

④ DEI 2025年度からクラブ内に 

        DEI委員会又は担当の設置 

 

⑤ 公共イメージ SNS及びメディアを活用した  

         情報発信の促進 

 

⑥ 青少年育成 ロータリーの若い世代の交流促進 

   （RA・IA・米山・青少年交換のリンク） 

 

⑦ 能登半島地震復興支援 

  被災クラブ員への物心両面の継続的支援 

  義援金、支援物資の有効な配分 

  地区負担金等の減免等 

 

          

 

 

会報委員会から一言 

 

 

 Facebookを去年 8月に初めて投稿した頃 

 2024－2025年度ガバナー大橋聡司氏より承認の 

 リクエスト頂きました。 

 その後毎週見て頂いてコメント等も頂きとても 

 励みになりました。 

 

 

 

 


